

Bericht des Bürgermeisters gem. § 4 Ziff. e der GO Wiesmoor, 11.12.2017

Herr Ratsvorsitzender,
verehrte Ratskolleginnen und -kollegen,
Vertreter der Presse, Bürgerinnen und Bürger,

ich möchte Sie alle recht herzlich zur heutigen Weihnachtsratssitzung begrüßen und mit meinem Bericht einen kleinen Überblick über die aktuellen Geschehnisse in unserer Stadt geben.

Notdienstkreis

Die Kassenärztliche Vereinigung Niedersachsen (KVN) wird - wie bekannt - zum 01.07. 2018 den ärztlichen Notdienstkreis Großefehn/Wiesmoor einstellen und mit dem Notdienstkreis Aurich/Ihlow/Südbrookmerland zusammenführen.

Damit werden nicht nur die Wege für unsere Bürgerinnen und Bürger weiter, sondern auch der Rettungsdienst und die Krankenhausambulanzen zusätzlich belastet. Die Kosten werden von einem System ins andere verschoben.

Bürgermeister Olaf Meinen und ich haben zusammen mit unseren Ärzten, denen ich hier ausdrücklich für ihr Engagement und die Zusammenarbeit danke, seit Monaten versucht, dieses zu verhindern.

Ich begrüße deshalb die Gründung der Initiative zur Rettung des bestehenden Notdienstkreises und hoffe, dass durch die Unterschriftensammlung und das Engagement vielleicht doch noch eine Kompromisslösung, mit der alle Beteiligten leben können, gefunden werden kann.

Städtischer Straßenbau

Für die Ausführung von Bitumenarbeiten hat die Verwaltung eine öffentliche Ausschreibung durchgeführt. Die Auftragsvergabe erfolgte dabei an die Firma Strabag aus Aurich. Neben den städtischen Baugebieten sind von dieser Maßnahme auch städtische Straßenunterhaltungsbereiche betroffen. Aktuell wurden die Arbeiten an den Straßen Am Karl-Georgs-Forst, Renkenweg (Radweg), Schulstraße, Luisenwieke sowie an diversen Kleinflächen erledigt.

Aus der Sanierungsmaßnahme an der Bundesstraße 436 konnte die Stadt eine größere Menge Bitumenfräsgut übernehmen. Das Fräsgut wurde teilweise in die städtischen Straßen Schützenweg, Bootsweg, 1. Reihe, Bullmeedeweg, Lammersweg und Ahornweg eingebaut. Diese Arbeiten sind noch nicht ganz abgeschlossen und werden in den nächsten Wochen und Monaten fortgesetzt.

Letztlich wurden in diesem Quartal auch Sanierungsarbeiten an städtischen Pflasterstraßen in den Bereichen Friedhof Mullberg, Gewerbegebiet Ilexstraße, Upschörter Straße und Rotdornstraße vorgenommen. Aktuell werden noch Reparaturarbeiten am Geh- und Radweg an der Hauptstraße durchgeführt.

Laubbannahme

In diesem Jahr wurde vom städtischen Baubetriebshof auch wieder eine Laubbannahme angeboten. An insgesamt drei Terminen konnten die Wiesmoorer Bürgerinnen und Bürger angefallenes Laub aus öffentlichen Anlagen und Straßenbegleitgrün abliefern. Diese Lösung hat sich mittlerweile sehr gut bewährt und wird zudem von der Bevölkerung gut angenommen.

Messe „Promotiedagen“ in Groningen

Auf Einladung der Industrie- und Handelskammer für Ostfriesland und Papenburg besuchte die Wirtschaftsförderung der Stadt Wiesmoor zusammen mit den beiden Wiesmoorer Firmen Naftex und Fire Igloo am 07.11. und 08.11.2017 erstmalig die Messe „Promotiedagen“ in Groningen. In diesen zwei Messetagen konnten viele interessante Gespräche geführt werden. Auch ein Interesse an den für niederländische Verhältnisse sehr günstigen Gewerbeflächen in der Ilexstraße war vorhanden. Alle Beteiligten bestätigten abschließend einen sehr positiven Gesamteindruck von der Messeteilnahme.

Neujahrsempfang

Der Neujahrsempfang der Stadt Wiesmoor findet am 07.01.2018 wieder im Forum der KGS Wiesmoor statt. Hierzu möchte ich Sie bereits jetzt recht herzlich einladen.

Zum Abschluss meines heutigen Berichtes wünsche ich Ihnen allen, auch im Namen der Verwaltung, ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie Gesundheit und Glück für das Jahr 2018.